

Martine Froger, Députée de l'Ariège, 1^{ère} circonscription

A l'aube de cette nouvelle année, je veux vous adresser un message d'espoir et de détermination.

Que 2025 soit une année de bonheur, de santé et de sérénité pour chacune et chacun d'entre vous. Que cette année soit aussi celle de la solidarité, celle où nous continuerons de faire vivre les valeurs qui nous unissent : liberté, égalité et fraternité.

Nous vivons dans un monde traversé par de nombreuses crises – sociales, climatiques, économiques – mais l'Ariège a toujours su montrer sa force et son unité. Notre territoire est riche de ses diversités, de ses solidarités, et de l'énergie de ses habitants. Ensemble, nous

devons rester vigilants face aux discours qui divisent, car ce qui nous rassemble est infiniment plus précieux.

En 2024, j'ai été à vos côtés dans vos luttes, vos espoirs et vos engagements. Dans cette Ariège que nous chérissons, nous partageons des défis communs : garantir l'accès aux soins, soutenir nos agriculteurs, artisans et entreprises, maintenir nos services publics, et lutter contre les inégalités. Ces combats, je les porte avec fierté à l'Assemblée nationale, mais surtout, je les porte avec vous.

Je tiens particulièrement à m'adresser à notre jeunesse, porteuse d'espoir pour l'avenir. Ces jeunes, qui rêvent, créent et agissent ici, méritent tout notre soutien. En 2025, je

continuerai à me battre pour qu'ils puissent s'épanouir, se former et construire leur avenir en Ariège, car investir dans eux, c'est bâtir l'avenir de notre territoire.

Ensemble, sur le terrain, à l'écoute de vos préoccupations et de vos idées, nous continuerons à travailler pour un avenir plus juste, plus solidaire, et plus humain.

Je vous adresse mes meilleurs vœux pour cette année 2025, avec une pensée toute particulière pour celles et ceux qui traversent des épreuves. Que cette année soit celle du progrès, de la résilience et de l'entraide pour l'Ariège et chacune et chacun d'entre vous.

Avec tout mon engagement et ma sincérité.